

[Accueil](#)

[Territoire](#)

[Quartiers](#)

[Kervénanec](#)

[Rénovation urbaine du secteur sud de 2000 à 2013](#)

[Un quartier en mutation](#)

[Parc du Venzu](#)

Parc du Venzu

Les premiers aménagements du parc du Venzu ont bénéficié aux jeunes enfants du quartier. L'espace de jeux propose des structures de qualité adaptées à chaque tranche d'âge sur lesquelles jeunes et moins jeunes peuvent évoluer. Ces équipements choisis par les jeunes du Conseil municipal d'enfants (CME) favorisent les rencontres et le jeu collectif et invitent à l'exercice physique : surfer, tournoyer, se balancer, tester son équilibre. Ils sont autant d'exercices auxquels s'adonnent déjà les enfants du quartier.

A l'exception du téléphérique, l'ensemble des jeux est adapté aux enfants handicapés conformément au souhait du CME.

Dans le parc, les habitants
apprécient entre autres :

- la qualité des végétaux :
essences nouvelles, arbustes et
vivaces, fougères du monde
entier... un écrin de verdure
dans un cadre vallonné
- le site de la fontaine : mise au
jour sous les remblais par les
habitants et mise de côté le
temps des travaux, la fontaine-
abreuvoir retrouve une seconde
jeunesse
- la passerelle de 25 mètres
domine l'ensemble du parc dans
lequel on trouvera aussi un
espace détente, une aire de
pique-nique et un parking.